

Walti Roth im Gespräch

ESCHEN. Am Sonntag, 20. September, öffnet Walti Roth um 11 Uhr seine Gedanken über die Kunst und die Welt – Arno Oehri führt in der Galerie Hollabolla in Eschen durch das Künstlergespräch. Die Ausstellung «Gesichter» mit aktueller Malerei und Objekten von Walti Roth dauert bis zum 25. Oktober. Es ist nach langer Zeit das erste künstlerische Lebenszeichen von Walti Roth – Grund genug, um mit dem Künstler darüber und darüber hinaus zu reden: Im Gespräch wird der Multimedia-Künstler Arno Oehri als langjähriger Wegbegleiter von Walti Roth dem Künstler, seiner und der Kunst im Allgemeinen und der Welt auf den Grund gehen. Ein Gespräch auf Augenhöhe, in dem das Publikum gerne mitmischen soll. (pd)

Vaterland Fr. 18. Sept. 2015 S. 15